

現役最年少 前橋市議会議員

つつみ はじめ

令和元年 議員活動報告

はじめの
一歩

市議会議員の堤波志芽です。昨年、台風をはじめ、自然災害の多い年で、私も消防団員として出動する機会も増え、また防災士として防災減災関連の要望をさせていただきました。

議員になり丸三年。市民経済常任委員会の副委員長となり、中小企業支援やまちなか店舗支援に取り組み、本会議では、旧中央小跡地や旧日赤病院跡地の活用について要望し、前橋駅前再開発や本町五差路の改良の早期着工を要望してきました。また、地域の不審者対策や空き家対策について質問しましたので、報告させていただきます。

尚、日々の活動はホームページで公開していますので、ご覧ください。現役最年少の議員として、これからの未来に責任が持てる議員となるよう励み続けます。本年も何卒、よろしく願います。

令和二年一月 堤 波志芽



E-mail:t.hajime@almond.ocn.ne.jp

つつみはじめ

検索



WEBでチェック!

議員になり3年目を迎え、

これまで地道にやってきたことが、少しずつ実を結びはじめました。

はじめの1歩

3月第1回定例会

令和元年度を迎え、新年度当初予算を軸に、地元桃井地区・中央地区や中川地区に関連した要望と、子育て支援や高齢者関連の質問を行いました。

また今年度は、市民経済常任委員会の副委員長に就任し、中小企業支援や中心市街地活性化対策、地元地域の課題でもある少子高齢対策、また茶道や日本舞踊といった文化振興に、本格的に取り組んでいきます。

産後のママを助けるために！

私自身も、平成29年度、第4回定例会の場で、「産後数日で病院から出されてしまい不安を感じられた方の話をさせていただき、出産後のサポートについて要望させていただきました。本市の現状ですが、平成28年より行っている『エンジンバラ産後うつ病質問票』の結果から、何らかの育児不安がある母親が2割おり、全国平均を上回っている現状にあります。

このようなことを踏まえて、今回の産後ケア事業は、助産師等専門職による母親の心身のケア、産後の十分な休養の確保と育児サポートを行うことで、身体的回復と精神的な安定を図り、安心して子育てができる環境を整備していきます。実施方法ですが、市内の医療機関において、宿泊及び日帰りの利用により、助産師等専門職による母親の心身のケアや、休養及び授乳をはじめとする、育児サポートを行います。利用期間は原則として合計7日間を予定しております。

本町二丁目交差点のアンケートは？

昨年12月14日から本年1月31日まで、市内約3万5千世帯の住民への郵送と主要公共施設での留置きなどにより、日ごろ感じている道路交通や地域の課題について、アンケート調査を実施いたしました。国土交通省高崎河川国道事務所によると、アンケート調査の集計や解析作業を進めているところであり、調査結果の公表時期や委員会の開催時期については、未定であると伺っております。

アンケートの集計結果が待たれるところではありますが、結果が出次第、市民への速やかな公表をお願いするとともに、今回のアンケート結果をしっかりと計画に反映して頂けるよう、国へ働き掛けて頂き、一日も早く事業化できますよう今後ともよろしく申し上げます。



本町二丁目交差点(五差路)

旧日赤病院の跡地の今後

先日の新聞報道では、旧病院建物の解体工事が5月から始まるとの記事が掲載されており、いよいよ目に見えた事業進捗が、でてきたと感じます。日赤跡地に整備する施設につきましては、詳細な規模や配置計画を検討する段階に入っており、福祉施設の事業成立性を踏まえた計画や居住機能の充実などについても、民間事業者間で綿密に調整を進めております。また、夜間急病診療所や福祉作業所などの公共施設の利便性向上を図るため、国道50号から直接アクセスでき、両側歩道による歩行者の安全確保等をするための必要な道路整備や、周辺地域の子供から高齢者までが交流し、コミュニティ形成を図る場としての公園についても市で整備する方向で調整したいと考えております。

今回の計画では公園の整備が挙げられました。しかしながら旧日赤病院周辺には、既に公園が点在しており、区画整備に関連して、さらに新たな公園の計画があるとも聞いております。地元住民からは、維持管理の負担増加への懸念を耳にしている中で、今回の計画にある公園については、地元住民の方にさらなる負担とならないよう配慮をお願いします。



旧日赤病院跡地

高齢者の財産を守れ！

高齢者人口の増加に伴い、認知症高齢者数が増加していますが、判断能力が不十分な人に対し、本人の意思を尊重し財産や権利を守るための制度の利用は、今後ますます必要性を増してくると考えられます。そのため、平成31年度は、成年後見制度の相談や後見が必要な方に適切に対応するため、社会福祉協議会に委託し、窓口を設置するとともに、成年後見制度の利用促進と円滑な制度運営を行うため、社会福祉協議会や専門職団体との連携を図り、地域連携ネットワークの調整役となる中核機関の設置も含めて、前橋市の成年後見制度利用促進計画の策定に向けて、調査研究を進めてまいりたいと考えております。

住宅密集地の大規模火災対策

平成28年12月に新潟県の糸魚川市において、中華料理店から出火し付近の建物に次々と延焼したことにより、焼損面積が約4万平方メートルという大規模な火災となりました。木造建物が密集している地域であったことに加え、この地方特有であるフェーン現象が災いし、広範囲に延焼拡大したとされています。

本市においても、本町管内をはじめ、木造建物の密集地は市内に点在しており、こうした密集地の中には区画整理が行われていないことなどにより、道路狭隘等で大型消防車両の進入が困難な場所があると感じております。調査の結果、大規模火災につながる危険区域として18箇所を指定いたしました。

消防局では、指定した危険区域での火災に備え、効率的な消火活動を実施するため、火災防御における活動方針、消防車両の進入経路や部署位置、消防水利の状況や危険物施設などの情報を記載した警防計画を策定し、全職員に周知しているところです。また、その日の気象状況などにより、出動隊を増強して消火活動及び指揮体制の強化を図るとともに、非直職員等をすみやかに招集し、予備の消防車両を運用して、火災対応を行う計画となっています。

1~4月の主な政務活動等

- 議員と職員の顔合わせ 1/4
- 消防隊 出初式 1/6
- 商工会議所 新春互礼会 1/7
- 初市 お焚き上げ 1/9
- 成人式 1/13
- 四公祭実行委員会 1/30
- Mサポふれあい祭り 2/23
- 江戸千家 新春の集い 2/24
- 市立前橋 卒業式 3/1
- 第一回定例会 総括質問 3/7
- アーバンデザイン報告会 3/9
- 一中 卒業式 3/13
- 市民経済常任委員会 3/14
- 桃井小学校 卒業式 3/22
- 第四保育所 修了式 3/28
- くりの木保育園 落成式 4/6
- 市立前橋 入学式 4/9
- 練馬区・国会研修 4/10-11
- さくらまつり オープニング 4/14
- 結城松平顕彰会 総会 4/20
- 前橋渋川シニアマラソン 4/21
- 市民経済常任委員会 4/22
- 桃井地区のびゆくこどもの集い 4/28

中心部が抱える課題にも、全力で

取り組んでいきます！

👉 旧中央小学校の跡地はどうなるの？

一昨年8月に、地元中央地区自治会連合会の方々とともに跡地活用に関する要望書を市長へ提出させていただきました。あれから2年近く経過する中で、跡地活用については、1～2年を目途に公募開始に向けて具体的に検討していきたいと考えております。また、旧中央小学校は、JR前橋駅に近く、敷地面積も大きくまとまった土地であり、本市の発展にとって大変貴重な財産であると認識しており、将来的なことも踏まえて、基本的に売却ではなく貸付による活用を検討したいと考えております。



旧中央小学校

👉 空き家対策に補助金の増額を！

地元地域を含めた、本庁管内では、郊外に比べ非常に空き家率が高い状況にあります。空き家対策補助事業は、昨年度から外装改修事業が加わったわけですが、非常に大きな反響もあったことから、昨年度は、他の3事業の実績が平成29年度に比べると全体として伸び悩んだという状況が見受けられます。更なる空き家の解消に向けて、今年度の状況をみながら、今後は必要に応じて予算額や補助額の増額も検討頂けるようお願いします。

👉 一中地区の不審者情報について

先日、自宅近くで、不審者が出没したとの情報がありました。普段からあまり不審者情報は聞きませんが、実際に市内全体での不審者情報発信件数は、平成28年度は123件、平成29年度は92件、平成30年度は56件でございます。

次に、一中地区に限定すると、平成28年度は20件、平成29年度は18件、平成30年度は3件という状況になっております。年々件数が減少していることで安心しました。これも地域のボランティアの方々の見守りやパトロールをはじめとする日頃からの防犯活動の結果であると感謝いたします。昨今、国内でも無差別で凄惨な事件が発生しておりますが、日頃からの活動がこれからも必要であると感じます。

👉 今年度の中小企業支援策は？

「IT化推進補助金」においては、昨年は大変大きな反響で、申請の受付を開始したところ、およそ1週間で当該補助金の予算額に達したことは周知の通りです。今年度は、5月15日から第1期の受付を開始したところ、3日間で予算額に達しました。第1期の補助金総額は約1,000万円ですが、投資総額にすると6,200万円あまりの設備導入を見込む内容となっております。

「設備投資促進補助金」については、昨年度よりスタートし、昨年度、補助金総額は3,000万円に対して、投資総額にすると2億3,000万円あまりの経済効果であったと記憶しております。今年度においても受付開始した初日に予算に達したため受付を終了いたしました。補助金をきっかけに設備投資を決定することができ、これにより購入先である市内企業においても、大きな経済効果もたらしています。この結果を踏まえて来年度についても対応を検討頂ければと思います。

👉 複雑で不便な保育施設の利用方法の解消！

幼稚園、保育所、認定こども園で利用申請手続きの窓口が異なることにより不便を感じていると聞きます。子育てで不安を抱える中、働き先を探しながら、子供をどういった施設に入れるのがいいのか、また、入園の手続きもしていかなければならない中で、できるだけわかりやすく、簡単に手続きを行えることが「子育てをするなら前橋」につながるのではないのでしょうか。

今年度から保育の無償化がはじまるのに伴い、入所入園希望者の増加や、職員の事務負担増加も考えられます。幼稚園、保育所、認定こども園のご案内や手続きにおいて、それぞれの良い点や課題もあると思いますが、共有しながら改善していき、利用者の利便性向上に取り組んで頂くようよろしくお願いします。

6月 第2回定例会

👉 大渡体育館の改修と冷暖房設備設置を！

大渡体育館につきましては、今年度当初予算で改築費を計上していただきました。施設の概要ですが、敷地に制限があるため現在の体育館とほぼ同規模の約1,000㎡、バスケットボール又はバレーボールで2面、バドミントンで4面の使用が可能となります。併せてトイレ等のバリアフリー化も行います。改修計画では、冷暖房設備等の設置は検討していないようですが、この先も年々暑くなっていくことは予想されます。いずれ必要になると思えば、冷房設備だけでも、設置について再検討いただくよう要望させていただきます。

👉 ヤマト市民体育館前橋の利用調整について！

人々の健康志向や競技種目の増加、また大規模改修による利便性の向上などを通して、土日祝日をはじめとする利用予約が難しくなっているのではないかと感じております。ヤマト市民体育館前橋におけるこれまでの利用状況でございますが、土日祝日の利用率につきましては、平成30年度実績としてメインアリーナが98%、サブアリーナが91%でございます。なお、宮城体育館における土日祝日の利用率でございますが、30年度実績で95%でございます。そんな中で、ここ数年、群馬クレインサンダーズがホームとして利用しておりますが、公式戦等が行われることにより、それまで占有利用していた団体が、利用できなくなってしまうということはないのでしょうか。また、特に来年開催予定の東京オリンピック・パラリンピックの影響で、ますますスポーツへの関心が高まり、あまり聞きなれないスポーツもこれを機に競技人口が増える可能性も考えられます。現状では立地や施設面において、ヤマト市民体育館前橋へ利用予約が集中している中で、特に来年度は、事前キャンプ地での利用も入ってくることから、既存の大会はもちろん、クレインサンダーズ等、利用調整がうまくいくよう対応を考えて頂き、混乱が起きないように要望させていただきます。



ヤマト市民体育館前橋

5月～6月の主な政務活動等

👉 不登校児童の現状

本市においても不登校児童は増加傾向にあります。児童生徒はもちろん、親御様の不安や悩みを少しでも解消していき、社会との繋がりを断ち切らないようにしていくことが必要であると感じております。地元地域では、本年1月に、不登校に悩む母親が、中学2年生の娘へ殺人未遂を起こす事件が発生し、身近で起きたこともあり、衝撃を受けました。不登校になる理由は様々ありますが、まず普段から児童生徒と直接、接している教職員へ、専門的な知識や対応策を共有できることが効果的であると感じます。

福岡市・岡山市 行政視察 5/8-10
つつみはじめ 市政報告会 5/13
広瀬川みどりの少年団 役員会 5/13
広瀬川みどりの少年団 総会 5/18
桃井小学校 運動会 5/19
前橋市茶道会 大茶会 5/19
市民経済常任委員会 5/21
市立前橋高校 開港記念式典 5/24
第二回定例会 総括質問 6/10
つつみはじめ 拡大市政報告会 6/16
若茶会 6/30

子どもから年配の方まで安心して歩けるよう、地域の交通安全対策に取り組んでいます！

陳情への対応①

表町一丁目と二丁目の境界にある道路がガタガタで歪んでいることから、歩行者への危険や豪雨による排水について舗装しました。（予算の関係で今期南側のみですが、北側は改めて取り組んでいきます。）



陳情への対応②

表町一丁目交差点において縁石が見づらく、自転車や歩行者がひっかかることが多いため、対策にポールを立てました。



陳情への対応③

旧中央小学校に隣接する道路は、登下校の名残で、車両の時間による進入禁止があったのを規制解除しました。



陳情への対応④

朝日町にある石碑。交通の妨げになっていたことから、近隣の公園へ移設しました。



要望が実現してきました。

中小企業支援

昨年6月議会において要望した、中小企業支援策“IT化推進補助金”について、補助金総額 1,000 万円に対して、投資総額 3,500 万円あまりを見込む内容であったことから、予算額の増額を要望したところ新年度増額できました。

中心商店街支援

昨年12月議会において要望した、中心商店街支援策“まちなか店舗ホスピタリティ向上支援事業”につて、新年度内容を拡充し、店舗の改修工事費のみではなく、事業者のニーズに応え、事業用備品の購入費も対象に加えることができました。

大渡体育館への冷暖房設置

大渡体育館の新設工事においては、当初冷暖房の設置予定がなかったが、昨今の夏場の猛暑や体育館利用者の高齢化を考慮し、6月議会において冷暖房の設置を要望したところ9月議会において、予算決定されました。令和2年8月の供用開始予定です。



現役最年少 前橋市議会議員 つつみ はじめ 上半期

その他の活動もやっています！

陳情への対応⑤

停止指導線が消えかかっていることから線の引き直しを行ったり、倒れた案内板を起こしたりと対応しました。



活動報告会

定期的に行っている市政報告会。前橋市ではどんな事業をはじめたのか、予算決算内容とともに、税金の使い方についてプロジェクターを使ってわかりやすく伝えました。



後援会研修旅行①

全日空機体見学研修
銀座ぐんまちゃんちツアー



後援会研修旅行②

信玄餅工場研修
桃狩り&ひまわりツアー



のびゆくこどもの集いにて

消防団員として
地域活動にも参加しています



本町五差路、駅前複合マンション、旧日赤跡地、災害対策。地域の諸課題に取り組みます！

👉 本町二丁目五差路改良の進捗状況は？

昨年末に実施されたアンケート調査などの結果についてですが、約7千人の方からの回答をいただき、約8割の方が、本町二丁目五差路の道路整備が必要との回答をいただきました。

また、中心市街地の今後の取り組みとしては、「中心市街地の魅力的な店舗や憩いの場などの創出」、「公共交通の利便性の向上」、「周辺道路の混雑の緩和」、「環境・景観に配慮したまちづくり」などのご意見をいただきました。

今後の進め方につきましては、今回の意見聴取の結果を踏まえ、本町二丁目五差路の改良の比較検討案を作成し、住民アンケートや関係団体へのヒアリングなどの意見聴取を予定していると、国土交通省高崎河川国道事務所より伺っております。

👉 旧日赤跡地は今後どうなるの？

日赤跡地生涯活躍のまち事業につきましては、居住の受け皿となる住宅機能の充実を図り、既存移住施策との連携で住み替えを促進するとともに、子育てや高齢者施設など多世代の多彩な関りが見込める施設を整備する予定です。

旧日赤跡地の周辺地域である中川地区は急速に高齢化が進んでおり、定住人口の増加は急務であります。本事業では、住宅機能の充実や多世代の多彩な関りが見込める施設の整備なども予定しているようですが、関係人口の創出と拡大のためにも、**全世帯が集えるようなコミュニティ機能の充実を検討いただければと思います。**今後計画が進んでいくと思いますが、新しい前橋モデルとなるよう期待しております。

👉 JR前橋駅北口の複合マンションは？

建物の規模は、地上27階建てで高さ約94メートル、延床面積約2万9千平方メートルとなる予定です。また、スケジュールにつきましては、建築物等の詳細な設計を実施した後、今年度末の工事着手を予定しており、令和4年度の竣工に向けて事業を進めていくこととなっております。

地域への対応についてですが、建築確認申請手続きに関連して、本市の「中高層建築物等に関する指導要綱」に基づき、周辺の居住者などを対象に、建築概要や工事関係、交通安全対策など、事業者側で説明や協議を行う機会を設けることとなっております。事業推進にあたりましては、**周辺への様々な影響について十分に配慮するとともに、良好な近隣関係を損なうことがないよう事業者と協議しながら進めてまいります。**

👉 学生や若者ボランティアの支援について

地元や地域の行事に参加する際、町によっては、**学生ボランティアの姿を見かけ、活気や賑わいを感じておりますが、多くは自治会の役員さんが直接学校とのコネクションを持っていて実現したとのこと**です。

若者や学生が、地域の行事、事業にボランティア活動をしやすい環境を整えることは、**青少年の健全な育成のみならず、将来的な定住や、地域活力の創出に大きな力になると感じます。**

市民活動支援センターでは、その都度、ホームページ等で広く募集の情報を発信するとともに、若者や学生に特化した募集については、これまでの業務で築いたネットワークを活用し、市内の大学や専門学校をはじめ、小中学校については地域性を考慮しながら、随時、声をかけさせてもらい、よりよいマッチングに努めております。

若者を中心に、市民力で、先の日赤跡地のような多世代の多彩な関りが作れることが、持続可能な社会を構築できると感じます。今後とも若者や学生の活躍を支えていけるようよろしく願います。



前橋駅北口再開発予定地

9月 第3回定例会

👉 災害時でも断水しない給水管を！

直近では台風15号をはじめ、今年に入ってから、大雨による土砂災害や住宅の床上浸水など、全国で災害による被害が数多く発生しました。本市でも、6月7日の大雨により、一部の道路が通行止めになるなど、市民生活に大きな影響があったことは記憶に新しいところではありますが、**ライフラインとして市民生活に欠かすことのできない水道事業ですが、全国的に水道事業の管路や施設の老朽化が深刻な問題であると改めて感じました。**

耐震化などを実施した工事の内容についてですが、まず、経年管整備事業として、本庁管内を中心に水道創設期から使用しております老朽管約15kmについて、耐震性向上を図るために耐震管に更新しております。平成30年度につきましては、国庫補助対象の最終年として、管路延長約1.8kmの耐震化工事を行いました。今年度、関連工事の実施により、計画した15kmの管路耐震化が終了することとなります。

今年度より重要給水施設管路耐震化事業着手しました。この事業では、災害時の拠点となるグリーンドームなど13施設を重要給水施設と位置づけ、そこに至る管路を優先的に耐震化するもので、今年度から令和11年度までの期間で順次、耐震化してまいります。更に、本市の基幹浄水場である敷島浄水場の更新が本格化してまいります。現在の水道タンクに代わる新配水塔は令和2年度に完成予定であり、その後、場内施設の更新に取り組んでまいります。

👉 防犯カメラの設置状況について

昨今、全国で子供が被害者となる痛ましい事件・事故が発生しており、これらの解決には、街頭に設置された防犯カメラが大きな役割を果たしていると感じます。

本市における防犯カメラ設置状況ですが、平成14年度に11台を設置したことから始まり、平成29年度には、中心市街地及び駅周辺に62台の防犯カメラを設置し、市内の国立、県立、私立を含む小学校・中学校・特別支援学校の通学路等の安全対策を目的に、防犯灯一体型防犯カメラを217台設置しました。今年度も、防犯灯一体型防犯カメラ112台を小学校の通学路などに設置し順次運用を開始しており、通学路を中心とした街頭などへの防犯カメラの設置台数は、現時点において606台となっております。防犯カメラはプライバシーの問題もありますが、実際に事故や事件の発生時の確認でも大きな効果を発揮するとともに、犯罪の抑止力にもなります。今後も必要に応じて対応をお願いします。

7月～9月の主な政務活動等

- 七夕まつり 7/7
- アーツ前橋 意見交換会 8/1
- 関東若手市議会議員の会 勉強会 8/5
- 秋田市・酒田市・新潟市 行政視察 8/6-8
- 前橋花火大会 8/10
- 戦没者追悼式 8/15
- 市民経済常任委員会 8/21
- 群馬県市議会議員研修会 8/23
- 青森市・函館市 行政視察 8/26-28
- 第三回定例会 議案上程 9/3
- 第三回定例会 総括質問 9/10-11
- 「ミシュラン都市加盟」シンポジウム 9/12
- 市民経済常任常任委員会 9/13
- 桃井小学校 運動会 9/14
- 前橋第一中学校 運動会 9/20
- 四公祭 実行委員会 9/20
- エヴァラボ オープニングセレモニー 9/21
- 周辺商店街連合会ふれあいバザール 9/22
- まえばしクリテリウム 9/28
- 赤城山ヒルクライム 9/29
- 桃井地区グランドゴルフ大会 9/29
- 前橋祭り全体会議 9/26

記載はほんの一部です。本会議開会期間や陳情対応、現場確認から打ち合わせ、祭りや廃品回収などの様々な地域行事、消防団や卓球協会、高校同窓会などの所属団体での活動等、その他での活動は記載していません。詳しくはホームページをご覧ください。

陳情への対応⑥

中川小学校西側が交互通行となり車の通りが増えたことから歩行者用の信号機を設置し、通学路の安全対策を図りました。



陳情への対応⑦

電柱の表示板が剥がれかけていて危険なときは取り外し、排水溝が詰まっていれば排除します。



陳情への対応⑧

老朽化した卓球台を新品と入れ替えました。



10月～11月の政務活動等

- 農業委員会要望書 意見交換会 10/1
- 前橋市スポーツの祭典 10/3
- 前橋四公祭 10/5
- 前橋市民スポーツ祭 10/14
- 市民経済常任委員会視察 10/15-17
- 栗の木保育園 運動会 10/19
- 前橋市卓球協会 視察 10/19-20
- 市民経済常任委員会 10/21
- 山本市長中央地区市政報告会 10/21
- 和と文化の集い 10/26
- 桃井地区グランドゴルフ大会 10/27
- 東京研修会 10/28
- 山本市長桃井地区市政報告会 10/31
- 群馬県民スポーツ大会 11/3
- 春日市・鳥栖市・佐世保市 行政視察 11/5-7
- 七夕まつり決算報告会 11/13
- 前橋市場だんべえ市 11/20
- 歴史まちづくりシンポジウム 11/18
- 市民経済常任委員会 11/19
- MaaSシンポジウム 11/19
- 横浜研修会 11/22
- 前橋茶道会 忘年会 11/25
- 山本市長中川地区市政報告会 11/28
- 前橋一中同窓会 役員会 11/29

市政報告会開催!

今年は3回実施しました!



11月27日開催

現役最年少 前橋市議会議員

堤

波志芽

下半期

令和二年度へ向けての予算等要望

- ①県庁(前橋城跡)周辺の史跡や神社の保存管理への支援と観光地化を図りたい
- ②旧中央小学校及び研修会館の活用は、地元の意見を反映するよう図りたい
- ③前橋駅周辺整備及び本町五差路の改良の推進を図りたい
- ④前橋駅発着の列車本数の増便をJRに対して働きかけて頂くよう図りたい
- ⑤前橋テルサの今後の方針について地元と既存のテナントと協議するよう図りたい
- ⑥中川地区内の標識設置や交差点等の交通安全対策を早期に図りたい
- ⑦日吉体育館の暗幕カーテンの設置を図りたい
- ⑧利根川敷島緑地ラグビー場の散水水道栓の布設と拡充を図りたい
- ⑨ヤマト市民体育館前橋等で発生する各種器具の使用料の見直しを図りたい
- ⑩自治会ごとに公園の整備設置を図りたい
- ⑪自治会館の改修費用や補修費用への助成強化を図りたい
- ⑫市立前橋高校の体育館のLED化を図りたい
- ⑬中小企業者の事業所税課税に伴う税負担を軽減する制度の新設を図りたい

今後、取り組んでいきます!

歩道橋の撤去等



大手町

使用がなくなった歩道橋を撤去し、左折専用レーンをわかりやすく改良していきます。

横断歩道や道路舗装



朝日町

表町

消えかかった横断歩道や未舗装の道路の整備をしていきます。

信号機の改良



大手町

群馬大橋東詰の交差点は、北から進入する右折待ちの車両で慢性的に渋滞が発生しております。そのため事故も多いことから右折の矢印式信号機を設置できるよう取り組んでいきます。



三河町

中川小の西側の道が交互通行となったことから国道との合流する交差点で渋滞が発生しています。